

Nido de Águila (Carpeta Virtual Jueves) Edición 3/10/22



Un mensaje de nuestra directora residente:

Comunidad de Eagleton,

Consulte el volante a continuación para obtener más información sobre nuestra próxima Noche familiar. Estamos emocionados de unirnos como comunidad y celebrar la primavera y la bondad con música, artesanías y refrigerios.

Tenemos una gran colección de objetos perdidos y encontrados en la escuela. Anime a sus estudiantes a revisar los artículos.

¡La Feria del Libro de Primavera se acerca pronto! Tendremos nuestra Feria del Libro de Primavera del 21 al 24 de marzo. Los estudiantes visitarán la Feria del Libro con sus clases durante el día. Pronto llegarán a casa volantes con más información.

¡Los estudiantes y el personal pueden celebrar el Día de San Patricio la próxima semana vistiéndose de verde el jueves!

Revise este [folleto](#) con algunas actualizaciones importantes y recordatorios sobre estacionamiento y seguridad.

Un mensaje sobre CMAS:

Comenzaremos las evaluaciones de Colorado Measures of Academic Success (CMAS) el 22 de marzo. Estas evaluaciones se enfocan en el conocimiento y las habilidades que necesitan nuestros niños para tener éxito en nuestra economía global, incluidas habilidades como el pensamiento analítico y la capacidad de resolver problemas complejos. Las evaluaciones CMAS se enfocan en cuatro áreas de contenido diferentes según el grado en el que se encuentre su hijo:

- Artes del Lenguaje Inglés (ELA) y Matemáticas - 3.º, 4.º, 5.º grado
- Artes del Lenguaje Español (CSLA) – Estudiantes de habla hispana de 3.º y 4.º grado
- Ciencias - 5to grado

Queremos ayudar a los padres y familias con información para apoyar el éxito de los estudiantes durante este tiempo.

Calendario: El calendario CMAS está [aquí](#) para comunicar cuándo se realizarán las evaluaciones CMAS. Pedimos a los padres y familias que se aseguren de que sus hijos duerman lo suficiente y tomen un desayuno saludable todos los días, pero especialmente en los días de evaluación. Además, si hay citas con el médico u otras citas que deben programarse, esperamos que este calendario lo ayude a programar esas citas en los días que no son de evaluación.

FECHAS IMPORTANTES:

11 de marzo - No hay clases para estudiantes de ECE

17 de marzo - ¡Feliz día de San Patricio! ¡Los estudiantes y el personal pueden celebrar vistiendo de verde a la escuela!

24 de marzo - Noche de compromiso familiar de Eagleton. ¡Ven y únete a nosotros para divertirte y aprender!

25 de marzo - No hay clases para estudiantes

29 de marzo - 2 de abril - No hay clases - Vacaciones de primavera

4 de abril - No hay clases para estudiantes

Gracias por la oportunidad de ser parte de esta increíble comunidad escolar durante mi experiencia como directora interina. He disfrutado trabajar con usted y sus hijos aquí en la escuela. La Sra. Dillabaugh regresará el lunes 14 de marzo y continuaré aprendiendo de ella y de la comunidad durante el resto del año escolar.

Como siempre, gracias por tu apoyo,

Roxanne Ellsworth

Directora Residente de Eagleton



VAMOS JUNTOS

NOCHE EN FAMILIA



MUSICA

● ARTISTAS TALENTOSOS ●

MANUALIDADES



PALOMITAS
ALGODON DE AZUCAR

JUEVES, MARZO 24
EMPIEZA A LAS 4:45 PM

VACUNAS DE COVID
DISPONIBLES



Afuera en el parque - Disfruta las diferentes actividades segun el grado